

Zusammenbruch am Steuer



 Ein 74-jähriger Autofahrer verlor am Donnerstagnachmittag auf der Rheinbachstraße am Steuer das Bewusstsein. Sein Honda Civic fuhr führungslos in einer Garageneinfahrt zunächst gegen ein abgestelltes Krad und kam dann in einer Hecke zum Stehen.

Dank der Ersthelfer der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC), die schnell am Einsatzort waren, und eines Notarztes konnte der Senior erfolgreich reanimiert werden. Der Mann wurde ins Krankenhaus gebracht.

Experiment löst Feueralarm aus



Ein Großaufgebot der Berufsfeuerwehr und der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) rastete am gestrigen Donners-

tagmorgen durch die Ortsmitte in Richtung Berghausen. Die Aufregung war jedoch zum Glück so gut wie umsonst: Bei dem vermeintlichen Brand in der Hauptschule Cronenberg handelte es sich um qualmende Blumenerde. Hintergrund war ein etwas aus der Kontrolle geratenes Experiment im Chemie-Unterricht.

Der Schulraum musste nur gelüftet werden.